
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0145/2023

Ecatepec, Estado de México, 9 de febrero de 2023

**BOTÓN DE AUXILIO PERMITE A LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD
RESGUARDAR PREDIO DONDE LOCALIZARON UNA MOTOCICLETA
REPORTADA COMO ROBADA**

- *La denuncia del afectado permitió que los uniformados iniciaran las labores de búsqueda.*
- *El ilícito fue perpetrado el pasado cuatro de febrero del año en curso.*

En atención a una denuncia ciudadana, policías de la Secretaría de Seguridad (SS) resguardaron un predio donde localizaron una motocicleta reportada como robada.

Mediante el sistema de botón de auxilio que se encuentra instalado en postes de las cámaras de videovigilancia de la infraestructura estatal, personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) atendió el reporte de un hombre, quien explicó que el pasado cuatro de febrero del año en curso, dejó estacionada su motoneta, de la marca Yamaha, modelo 2011, color azul y al volver ya no la encontró.

Añadió que la unidad tenía geolocalización y podía obtener su posible ubicación; de manera inmediata, monitoristas del C5 avisaron a uniformados estatales en campo para su recuperación. Efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) que realizaban acciones operativas dieron seguimiento al caso e iniciaron las labores pertinentes.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Al trasladarse a un inmueble localizado sobre la avenida Neptuno, en la colonia la Estrella, los oficiales observaron un predio con fachada color café, utilizado como vivienda, con zaguán metálico; por las rendijas superiores del portón, los policías de la SS pudieron observar estacionada en el patio, una motocicleta con características similares a las reportadas.

Ante el hallazgo, se presentaron ante la Agencia del Ministerio Público, a fin de realizar la denuncia de hechos correspondiente; en tanto, una unidad de la Policía Estatal quedó bajo vigilancia.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.